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平成２８年度第２回経営協議会議事要旨 

 

    日 時 平成２８年６月２３日（木）１５時００分～１７時１７分 

    場 所  札幌アスペンホテル（アスペンＡ） 

   出席者 学外委員：今井、柿沼、蔵本、高橋（孝）、立川、松岡 

       学内委員：蛇穴、大津、佐川、阿部、石川 

       オブザーバー：髙橋（教）、中尾、蛭田、志手 

     欠席者 学外委員：内田 

 

 

○平成２８年度第１回議事要旨の確認 

  総務課長から、資料１に基づき説明があり、これを承認した。 

 

 

○議題 

１ 平成２７事業年度及び第２期中期目標期間に係る法人評価について 

  志手副学長から、資料２－１「平成２７事業年度及び第２期中期目標期間に係る

法人評価の概要」、資料２－２「平成２７年度学内自己評価書（案）」、資料２－３

「平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に

関する報告書（案）」、資料２－４「中期目標の達成状況報告書（案）」、資料２－

５「学部・研究科等の現況調査表「教育」（案）」及び資料２－６「学部・研究科等

の現況調査表「研究」（案）」に基づき説明があり、これを承認した。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・卒業者に占める教員就職率７５％を確保するというミッションの再定義を踏まえ

ると、教員になりたいという強い意欲を持った生徒を優先してＡＯ入試で選抜する

ということがあってもいいのではないか。 

 ・教員就職率を上げるためには、教員という仕事への面白味や興味を失わせないた

めの取り組みが必要ではないか。 

 ・「第３期中期目標期間」では、グローバル化に関する目標について、教育、研究、

就職にどう活かしていくかが重要である。予算獲得も含め、組織的に取り組んで欲

しい。 

 

 

２ 平成２９年度概算要求について 

  財務部長から、資料３「平成２９年度概算要求について」に基づき説明があり、こ

れを承認した。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・補助金の交付が来年度で終わるものもあるようなので、引き続き、規模の大きい

補助金の獲得に努めて欲しい。 
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○報告事項 

１ 北海道教育大学基金について 

  石川理事から、資料４「北海道教育大学基金について」に基づき、報告があった。 

 

２ 平成２８年度国立大学改革基盤強化促進費の要求について 

  財務部長から、資料５「平成２８年度国立大学改革基盤強化促進費要望一覧」に

基づき、報告があった。 

 

３ 平成２８年度国立大学改革強化推進補助金の交付内定について 

  財務部長から、資料６「平成２８年度国立大学改革強化推進補助金一覧」に基づ

き、報告があった。 

 

４ 平成２８年度文化芸術振興費補助金の交付内定について 

  財務部長から、資料７「平成２８年度文化芸術振興費補助金（大学を活用した文

化芸術推進事業）一覧」に基づき、報告があった。 

 

５ 平成２８年度入学者選抜試験実施状況について 

  佐川理事から、資料８「平成２８年度入学試験実施状況」に基づき、報告があっ

た。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・大学院へ行きたいという人を増やすためには、教員採用試験や採用後の業務に活

かせるメリットをアピールすることが必要ではないか。 

 

 

６ 北海道教育大学の近況について 

  総務課から、資料９「北海道教育大学の近況」に基づき、報告があった。 

 

【学外委員からの主な意見等】 

 ・道内の私立大学では、教員が他地区に出向き、保護者と懇談したり等して、入学し

た学生のフォローをしっかりと行っているところもあるので、参考にしてはどうか。 

 ・江差町と知内町との協定締結等はとても良い取り組みだと思うので、国際協力を

交えた取り組みが今後できれば、より函館校の特色を活かせるのではないか。 

 

 

 

 

 

                                  以  上 


